

CICLISMO

Jesús Alberto Rubio, subcampeón de España junior

EL PERIÓDICO

El albaceteño Héctor Sáez se proclamó campeón de España junior por delante del tomellosero Jesús Alberto Rubio, que hizo una sensacional carrera y del valenciano Óscar Hernández, en la prueba disputada el pasado fin de semana en el circuito de La Piedad en Segovia, con un recorrido de más de cien kilómetros, muy duro en algunos de sus tramos.

Ciento treinta y dos ciclistas tomaron la salida. Y lo hicieron con muchas ganas desde el principio, con continuas intentonas que no cuajaron ya que con el fuerte ritmo de carrera, 40,471 kilómetros por hora, resultaba complicado.

En la séptima vuelta un grupo de seis y otro de ocho se intercalaban entre la cabeza y el pelotón principal. En la octava vuelta se unían a la cabeza Ioritz Urdangarín (Euskadi), Adrián Mares y José Antonio Ramírez (Castilla-La Mancha), aunque Ramírez se descolgaba por un problema mecánico. Y en la novena y penúltima, el grupo de cabeza quedaba compuesto por trece unidades, con el pelotón a más de un minuto y medio, ya entregado. Jaime Rosón (Castilla y León), Óscar Hernández (Castilla y León) y Mikel Iturria (Euskadi), primero, y Manuel Sola (Andalucía),

Jesús Alberto Rubio (Castilla-La Mancha), Roberto Méndez (Castilla y León) y David Sanmiguel (Cantabria), después, eran quienes entraban al grupo de cabeza.

Pero Sáez no esperó al final, sino que en la penúltima subida por el tramo empedrado lanzaba un fuerte ataque que dinamitaba el grupo cabecero y le permitía obtener rápidamente 30 segundos, que luego incrementó hasta los 45. Y aunque siete de los ciclistas del grupo se fusionaron, les fue imposible remontar la diferencia, con lo que, cediendo 57 segundos, tan sólo les quedaba el consuelo de jugarse la plata, que fue para Rubio -que festejó casi más que el ganador del oro-, y el bronce, para Hernández, mientras que el valiente Ardaiz, que también formaba parte del trío inicial, tenía que conformarse con la cuarta plaza.

Por otro lado, el tomellosero, José Luis Cano Losa, del Cajasur, fue tercero en la prueba celebrada en el Boiro, valedera para la Copa del Porvenir, adjudicándose el premio de la Montaña. Cano fue también tercero en la 3ª etapa de la Vuelta a Madrid, en la que lanzó el sprint y fue superado por su antiguo compañero de equipo, Jesús Herrada. El corredor de Membrilla, Sergio Pardilla, ganó en solitario la última etapa de la Vuelta a Madrid.

Jesús Serrano disputa el campeonato del mundo en Alemania

EL PERIÓDICO

El tirador tomellosero, Jesús Serrano, disputará del 30 de julio al 4 de agosto el campeonato del mundo de tiro al plato en la ciudad alemana de Munich. Antes del campeonato, Serrano ya estuvo concentrado en tierras germanas y también compitió en Italia. No está siendo nada fácil la temporada para un Jesús Serrano que en pleno temporal de nieve sufrió una fractura de tibia y peroné. "La lesión me ocasionó muchos problemas. Al principio, los médicos no detectaron la rotura y luego fue compli-

cada la recuperación. A la hora de competir lo he notado bastante, por los giros que tengo que realizar con las piernas en las competiciones".

Buenos resultados

Pese a los problemas, Serrano ha estado arriba en algunas competiciones importantes como la Copa del Rey, el campeonato de España absoluto disputado en Barcelona donde fue cuarto, el cuarto puesto en la prueba de la Copa del Mundo disputada en Lonato (Italia) y, sobre todo, en la Copa Presidente de Foso Olímpico

disputada en Alhaurín de la Torre (Málaga) donde rompió 123 platos de 125 y fue primero.

Una vez que concluya el campeonato del Mundo, Serrano tiene previsto echar el cierre a la temporada. "Quedarán todavía algunas competiciones, pero prefiero descansar y recuperarme bien que es lo que me hace falta en estos momentos. Hay que llegar a la temporada siguiente en las mejores condiciones posibles". Serrano sigue teniendo como gran objetivo acudir a los Juegos de 2012, aunque reconoce, "que será complicado lograr plaza".

Ramón Prieto gana el campeonato de pesca de la Peña Vallehermoso

El solanero Ramón Prieto Baeza se adjudicó el campeonato de pesca que organiza la Peña Vallehermoso con motivo de la feria, el cual tuvo una participación de treinta y cinco cañas en total. La prueba se desarrolló en el Embalse de Vallehermoso. El ganador del torneo, de carácter regional, es a su vez presidente de la peña organizadora. Hubo participantes de Membrilla, Aldea del Rey, Bolaños y La Solana. El vencedor del concurso sumó un total de 10.220 gramos con sus capturas, si bien los participantes se quejaron de los peces gato, que no contribuyen al engrandecimiento de la prueba precisamente.

Comienza la liga de verano de baloncesto en Tomelloso

Tres jornadas se han disputado ya de la liga de verano de baloncesto en Tomelloso. Participan siete equipos bajo el sistema de liguilla a una sola vuelta y los partidos se disputan los martes, miércoles y jueves en el pabellón San José. El equipo que descansa es el que realiza los arbitrajes. Los partidos se disputan con cuatro tiempos de 13 minutos a reloj corrido. En la primera jornada, Los Pollos se impusieron 56-37 a Juniors; y mucho más ajustado fue el Selección Resto del Mundo-Vendetta que concluyó con 58-54. La jornada se cerraría con el partido La Resistencia-Ku.ba.ta. que no se pudo terminar por un corte en el fluido eléctrico. Hasta entonces el resultado era 42-46. En la segunda jornada, Los Pollos volvieron a ganar 53-42 a la Selección Resto del Mundo, mientras que C.B.Za se imponía con gran autoridad a los Juniors, 87-31. En el partido que cerraba la jornada, Vendetta ganó 56-45 a La Resistencia. Al cierre de esta edición se disputaba la tercera jornada.



El club de nadadores especiales Los Delfines reconoce la labor de sus monitores. La piscina climatizada de Tomelloso acogió el pasado 18 de julio la XII Exhibición de Natación de Los Delfines. Este año la directiva del club reconoció la labor de los monitores por su larga trayectoria, compromiso y dedicación a un club que es como una gran familia. En el acto de final de temporada celebrado posteriormente en la Casa de Todos del Barrio San José se reconoció también la labor de todos los chicos, que fueron recibiendo sus medallas y diplomas, de manos de la concejala de Familia, Antonia Gómez, y varios directivos del club. Después se daría buena cuenta de un exquisita paella y un sabroso zurra que contribuyó a animar todavía más la velada.